
Betreff
Bürgerwille

Warum werden Anträge aus den Bürgerversammlungen der letzten Jahre nicht
zeitnah abgewickelt?
Trotz  mehrheitlichem  oder  einstimmigen  Beschluss  der  Bürger  und  Reaktion
der  Referate  gibt  es  keine  Ausführung.
z.  B.  Fußgängerweg  an  der  Weyprechtstraße,  Bedarfsampel  an  der
Neuherbergstraße-SANAK

Anfrage zum Themengebiet Sonstiges


